

Extienden plazo para envío de trabajos al Congreso Internacional Universidad 2024

Image not found or type unknown



Imagen: ACN.

La Habana, 7 ene (RHC) El Comité Científico aprobó extender, hasta el 22 de este mes, el plazo para el envío de trabajos al 14 Congreso Internacional de Educación Superior Universidad 2024: “Educación Superior del Futuro: transformación social, calidad, pertinencia y sostenibilidad”, que se llevará a cabo del 5 al 9 de febrero en La Habana.

Con el objetivo de propiciar el diálogo y la reflexión sobre el papel de la educación superior en la transformación social, basado en los principios de calidad, sostenibilidad y pertinencia, el evento contará con la participación de más de 40 países y una cantera de aproximadamente dos mil trabajos nacionales.

El congreso, considerado el más amplio de su tipo en el país; brinda la posibilidad de que todas las universidades cubanas participen; profesores, estudiantes, administrativos, así como los distintos organismos y destacados catedráticos a nivel nacional e internacional, afirmó Mercedes F. Medina Ocampo, Jefa del Departamento de eventos del Ministerio de Educación Superior (MES) y secretaria ejecutiva del Congreso Universidad 2024.

Nosotros estamos posicionados a nivel mundial, pues ya llevamos tiempo desarrollando este congreso de universidad, que se realiza cada dos años; en 2020 el Palacio de las Convenciones cerró sus puertas debido a la COVID, sin embargo en 2022 fue un gran evento recién salido el país de la pandemia, comentó la secretaria ejecutiva.

Contamos, agregó, con una plataforma, que también se titula Congreso Universidad, y a través de esta, se gestiona el evento y todos podemos acceder, inscribirnos, subir los trabajos e incluso realizar los pagos en dependencia de los intereses particulares de cada persona.

Según Medina Ocampo, se puede participar de forma virtual y presencial; y hay extranjeros que desean presentarse de forma presencial sin enviar trabajo y tienen esa posibilidad y pueden hacerlo mediante un certificado como participante y aquellos que tienen ponencia tienen doble certificación, o sea, la de participante y ponente.

En relación con la delegación nacional, realizamos un grupo de actividades y acciones previas, tanto a nivel municipal y provincial como nacional, para que los delegados nacionales tuvieran la oportunidad de presentarse a eventos y de ahí, seleccionar algunos trabajos que hoy forman parte del Congreso..

Tuvimos 19 eventos de bases, aseguró, y en cada uno de estos no excluimos la participación estudiantil; consideramos que dichos encuentros y debates son favorables para los estudiantes; ya que muchos de ellos presentan trabajos relevantes en los foros estudiantiles y durante su trayecto no han tenido la posibilidad de participar en el Congreso, añadió.

Tratamos de que exista una representación desde la Punta de Maisí hasta el Cabo de San Antonio; en este momento estamos trabajando con una presencialidad de mil participantes nacionales y aunque no todos pueden asistir; sí queremos darle la posibilidad de presentar sus trabajos por la vía más factible, pero que no se queden fuera, concluyó la Jefa del Departamento de eventos del MES.

Los interesados pueden mediante el siguiente link acceder al Programa General del Congreso Internacional de Educación Superior Universidad 2024 y otras informaciones importantes sobre el evento: <https://www.congresouniversidad.cu/> (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/343871-extienden-plazo-para-envio-de-trabajos-al-congreso-internacional-universidad-2024>



Radio Habana Cuba